



Ammerbuch, im April 2024

## Herzliche Einladung

zum Elternabend:

„Smartphones, Apps und Co“

am Mittwoch, den 15.05.2024 um 19 Uhr

in der Gemeinschaftsschule Ammerbuch

Liebe Eltern,

Smartphones und Tablets haben sich in den vergangenen Jahren zu stetigen Begleitern im Alltag von Jugendlichen und Kindern entwickelt. Das Bedienen der Geräte fällt leicht - eine verantwortungsbewusste Nutzung beinhaltet jedoch auch das Bewusstsein für potentielle Herausforderungen und Risiken.

Die Veranstaltung bietet Ihnen wichtige Informationen rund um die Nutzung von mobilen Endgeräten und Apps. Im Mittelpunkt steht dabei die Frage, wie Sie als Eltern dazu beitragen können, die Mediennutzung Ihrer Kinder und Jugendlichen besser zu verstehen und letztlich sicherer zu gestalten. Sie erhalten zudem wertvolle Tipps für den sicheren Umgang mit digitalen Endgeräten in der Familie.

Im Anschluss an den Vortrag des Medienpädagogen Albrecht Ackermann vom Landesmedienzentrum Stuttgart haben Sie Gelegenheit, sich über eigene Erfahrungen auszutauschen und gemeinsam zu diskutieren.

Bitte geben Sie uns bis zum 08.05.2024 eine kurze Rückmeldung per Mail, ob Sie den Termin wahrnehmen können ([julia.geisler@kit-jugendhilfe.de](mailto:julia.geisler@kit-jugendhilfe.de)).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Geisler ( Schulsozialarbeit an der GMS Ammerbuch)

101 Schulen ist Teil der Initiative Kindermedienland Baden-Württemberg und wird vom Landesmedienzentrum Baden-Württemberg im Auftrag des Staatsministeriums Baden-Württemberg durchgeführt. Die Landesregierung setzt sich mit der Initiative Kindermedienland Baden-Württemberg unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Winfried Kretschmann dafür ein, die Medienkompetenz von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen im Land zu stärken. Mit dem Kindermedienland Baden-Württemberg werden zahlreiche Projekte, Aktivitäten und Akteure im Land gebündelt, vernetzt und durch feste Unterstützungsangebote ergänzt. So wird eine breite öffentliche Aufmerksamkeit für die Themen Medienbildung und -erziehung geschaffen. Träger und Medienpartner der Initiative sind die Landesanstalt für Kommunikation (LFK), der Südwestrundfunk (SWR), das Landesmedienzentrum (LMZ), die MFG Baden-Württemberg, die Aktion Jugendschutz (ajs) und der Verband Südwestdeutscher Zeitungsverleger (VSZV).

Eine Initiative von: